



## Leitbild der Lilly-Jordans-Stiftung

Die Lilly-Jordans-Stiftung orientiert sich an den Werten, die Frau Lilly Jordans aus ihrer Jugend bewahrt hat. Eine vertraute dörfliche Gemeinschaft, in der Eltern und Ältere geachtet waren, Kinder behütet und unbeschwert aufwachsen konnten, in der Glauben und Heimat wichtig waren, -Naturerleben mit der Tagesarbeit zusammenfiel, und die Tierwelt ihren Platz zum Leben hatte, war ihr in der Anonymität der Großstadt Köln Leitbild für ein erfülltes Leben.

Ein balanciertes Verhältnis von Werten wie Anständigkeit, Stil und Bildung, Natur und Heimat, ist Verpflichtung für die Lilly-Jordans-Stiftung. In unserer Gemeinschaft verstehen wir Werte als Anleitung zum Handeln und im Umgang miteinander.

Die Achtung des Nächsten ist Voraussetzung für das Gelingen eines Gemeinwesens. Herzlichkeit und Ehrlichkeit, die Vertrauen entstehen lassen, schaffen eine Gemeinschaft, in der sich alle wohl fühlen.

In unserer Gemeinde leben Bewohner aus allen Altersschichten. Jede Generation entwickelt sich in ihrer Zeit. So verschieden wir auch geworden sind, wollen wir uns gegenseitig verstehen und annehmen.

Der Jugend sollen Augen und Sinn für Heimat, Natur und Kultur geöffnet werden. Sie wird ihr Zusammenspiel erkennen und zu bewerten lernen, und daher verantwortlich damit umgehen. Wenn sie dabei Verantwortung übernehmen kann gewinnt sie Stärke, entwickelt Vertrauen in sich, in die Gesellschaft und in die eigene Zukunft. Sport und Spiel, Unterhaltung und Projektarbeit fördern die Entwicklung der Persönlichkeit.

Auch die ältere Generation beansprucht kulturelle Bildung, soziale Achtung und hilfreiche Strukturen. Dafür bringt sie im Zusammenleben mit den Jungen ihre Erfahrung ein.

Mit den tradierten Werten und neuen Ideen will die Lilly-Jordans-Stiftung den Geist der Stifterin ins Heute und in die Zukunft weiter tragen.